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Anfrage 

der Abgeordneten FEIER, DIPL.VW. JOSSECK, PROBST 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 
betreffend S 37, Steyrer SChnellstraße 

Eine entscheidende Voraussetzung für eine spürbare Verbessenn1g der 
Verkehrssituation im Rawn Steyr besteht ~veifellos in der Verwirklichung 
des Projektes der Steyrer Schnellstraße. Umso mehr wird es in der einhei
mischen Bevölkerung, und hier insbesondere in Wirtschaftskreisen, bedauert, 
daß der Baubeginn derzeit noch immer nicht abzusehen ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Bauten und Technik die 

Anfrage: 

1. Wann wird der Bau der S 37, Steyrer Schnellstraße, in Angriff genommen 
werden? 

2. Bis zu welchem Termin ist voraussichtlich mit der Fertigstellung zu 
redmen? 

3. Besteht allenfalls die Absicht, mit dem Land Oberösterreich bezüglich 
einer Vorfinanzierung Gespräche zu führen? 
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